

Titular cubano de Salud Pública constató inversiones hospitalarias (+Fotos)

Image not found or type unknown



Portal Miranda constata calidad del proceso inversionistas en centros de salud villaclareños.
(Fotos: *Ernesto Alejandro Álvarez Alonso/cmhw.cu*)

Santa Clara, Cuba, 29 dic (RHC) Importantes inversiones en las redes hospitalarias de la central provincia de Villa Clara constató este jueves el ministro de Salud Pública de Cuba, doctor José Ángel Portal Miranda.

En el hospital Mártires del Abril, en la ciudad de Sagua La Grande, distante a 52 kilómetros de esta urbe, Portal comprobó la recuperación de un tomógrafo, reparación del cuerpo de guardia con 17 consultas, un internado médico y la sala de nefrología.



También fue instalado un equipo de ultrasonido para la ecografía Doppler y varios aparatos de aire acondicionado en los salones de operaciones y sala de terapia neonatal, que facilitan el servicio asistencial a cerca de 14 mil residentes de las localidades de Sagua La Grande, Cifuentes, Quemado de Güines y Corralillo.

Posteriormente, el titular de Salud se trasladó hasta el Cardiocentro Ernesto Che Guevara, en Santa Clara, donde recorrió una planta para embotellar oxígeno, la reparación de los salones de operaciones, así como la ampliación de las áreas de consulta externa, aulas de conferencias, oficinas y dos pisos superiores de hospitalización.



El recorrido del ministro se extendió al Ginecobstétrico Docente Mariana Grajales, específicamente en la instalación del Banco de leche, el cual se construyó con el objetivo de ofrecer atención a las madres en estado crítico por complicaciones antes, durante y después del parto.

También visitó una pequeña Sala de Cuidados Intensivos creada recientemente, la cual socorre a pacientes con convulsiones, sangramientos, eclampsia y preclamsia asociadas a la hipertensión arterial.

La remodelación de Hospital Ginecobstétrico asciende a 10 millones de pesos y ya muestra resultados palpables en el Laboratorio de Microbiología Molecular, las calderas de vapor, el nuevo salón de conferencias y las áreas exteriores. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309201-titular-cubano-de-salud-publica-constato-inversiones-hospitalarias-fotos>



Radio Habana Cuba